

CARTELERAS

Don Asensio Sáez disertó anoche en la Universidad

editorial LA EXIGENCIA DE CADA HORA

NUESTRO TEATRO
(En el Barrio del Carmen. Calle de Martínez Anido.)
COMEDIAS Y DRAMAS
PEPE ESCRIBANO
Hoy, a las 7.30 y 10.30.
"LA MUJER X"

EMPRESA BERNAL
— CINE COLISEUM —
(Barrio del Carmen. El mejor local de Murcia.)
Hoy, a las 4. Tercer día de éxito: "TULSA, CIUDAD DE LUCHA". Tecnicolor. Con Susan Hayward y Robert Preston. (A. todos los públicos.)

Cine
SANDRINI, OPERADO DE APENDICITIS
MAR DEL PLATA, 16, (EFE).— El actor argentino Luis Sandrini ha sido operado de apendicitis en la clínica "Veinticinco de Mayo". Sandrini se sintió repentinamente indispuerto la madrugada última, siendo trasladado con toda urgencia a la citada clínica, donde, satisfactoriamente, fué operado. El actor se encuentra perfectamente, y su estado después de la operación no inspira temores.

COMENZADO EL RODAJE DE "LA BRAVIA"
Ricardo Núñez, el veterano y aun joven ex actor de la pantalla española, ha comenzado en los primeros días del presente mes su primera producción, que llevará por título "La Bravía". Será dirigida por el propio Ricardo Núñez, y se rodará en los estudios Iquino, de Barcelona, para la distribuidora Cilesa. Aún no se sabe quiénes serán los intérpretes, pero se bajan nombres entre los principales actores y actrices de nuestro cine.

TEATRO
ÉXITO DE "UNA CANA AL AIRE"
La compañía de Zori, Santos y Codeso, que actúa en el teatro Puencarral, de Madrid, estrenó una nueva revista con apuntes de gabinete, titulada "Una cana al aire". Sus autores, Manuel Baz y el maestro García Morcillo. El libro ofrece escasa novedad, y en algunas escenas se hace un poco lento. Pero da lugar a una serie de cuadros, animados por la parodia del maestro García Morcillo, que en estos menesteres consigue siempre números alegres y bien instrumentados. Todos los números fueron muy celebrados, en especial "El merengue", baile que empieza ahora a ponerse de moda, y del que este popular compositor ha hecho una versión atractiva y pimpante.
Zori, Santos y Codeso hicieron las delicias del público chamberlero, y Mari Carmen Aivarado, con el resto de la compañía, contribuyeron al éxito.

OTRO ÉXITO DE DOROTEO "EL MAGNÍFICO"
Después de sus éxitos arrollados por provincias, se ha presentado en el teatro Maravillas, de Madrid, la compañía de melodramas de Doroteo Martí, al que cierto periódico madrileño denomina "el magnífico". En efecto, este teatro-melodramático, de ínfimo valor literario y teatral, pero de resultados sorprendentes entre el gran público, volvió a surtir los efectos deseados... por el empresario. La presentación ha sido con "Una rosa de sangre", de los señores Dujós y Pérez de Jaén, obra que también ha sido estrenada en algunas ciudades españolas con el mismo brillante resultado.
En la obra en cuestión hay los gritos y la angustia desgarradora de una madre que dice con versos pintorescos, pero eficaces, para producir la emoción, su dolor y su pena. El público acogió "Una rosa de sangre" con verdadero clamor, y... Doroteo "el magnífico" tendrá en el popular teatro Maravillas éxitos para rato.

ALGODON
Compro vales de fibra libre disposición agricultor. Diríjase: SENOR SANCHEZ
BAR DREXCO
De 11 a 1, jueves y sábados.

EMPRESA INIESTA
— CINE REX —
A las 4. Tercer día éxito: "YO CONFIESO". Montgomery Clift. (A. todos públicos.)
— CINEMA COY —
A las 4. Último día éxito: "DOS CAMINOS". Rubén Rojo. (A. para mayores.)

TEATRO CIRCO
A las 4. "LOS APUROS DE SALLY". Lucille Ball. Y "ASÍ ES MADRID". Susana Canales. (A. para mayores.)
— CINEMA INIESTA —
A las 4. Tercer día éxito: "MANOS PELIGROSAS". Richard Widmark. (A. todos los públicos.)

— CINE AVENIDA —
A las 5. Último día: "NEGRO ES MI COLOR". Marga López. Y "LOS OJOS DEJAN HUELLAS". Raf Vallone. (A. para mayores.)
— CINE POPULAR —
A las 5. Último día: "CABARET". Naji Mistral. Y "CASADO Y CON DOS SUEGRAS". Gene Tierney. (A. mayores.)

En la cátedra «Saavedra Fajardo», de la Universidad, dió anoche su anunciada conferencia el prestigioso escritor don Asensio Sáez, sobre el tema «La Unión, ciudad del Sudeste, y el canto minero».
Hizo la presentación del conferenciante el doctor Baquero Goñanes, director de la cátedra organizadora de este ciclo de disertaciones sobre temas murcianos, y a continuación, el señor Sáez hizo historia de las minas de La Unión, cuyo origen se remonta a los tiempos de Roma, en los que llegaron a trabajar en ellas cuarenta mil hombres.
Estudió las sucesivas fases de auge y decadencia de las minas, citó a Emilia Benito como auténtica intérprete del canto minero, y terminó diciendo que a partir de 1942 se observa en las minas de La Unión un resurgimiento que quizá permita recuperar en un próximo futuro la gran riqueza perdida en los últimos tiempos. El señor Sáez fué muy aplaudido y felicitado.

TERCERA LECCION DEL PROFESOR JIMENEZ DE GREGORIO
En el Aula de Cultura de la Sección Femenina pronunció anoche la tercera lección de su ciclo de seis sobre Historia, el profesor don Fernando Jiménez de Gre-

gorio, quien desarrolló magistralmente el tema «La España visigoda».
Escuchó muchos aplausos.

Mañana, conferencia del profesor Kohlfs, en la Universidad

Mañana, jueves, a las siete y media de la tarde, el profesor de Filología románica de la Universidad de Munich, doctor G. Kohlfs, pronunciará en la Universidad una conferencia, en español, sobre el tema «La diferenciación léxica de las lenguas románicas», con proyecciones.

El profesor Kohlfs es una de las primeras autoridades mundiales en el campo de la lingüística románica y autor de una considerable cantidad de trabajos fundamentales de geografía lingüística, lexicografía, etnografía, etc. También ha publicado estudios esenciales sobre nuestra lengua. En su conferencia de mañana mostrará cómo las distintas lenguas románicas han formado su vocabulario y qué causas han contribuido a diferenciarlas en este aspecto.
La presencia del profesor Kohlfs en nuestra Universidad es un acontecimiento científico.

HOY, CONFERENCIA DE DON MARIANO BASELGA EN EL "RUIZ DE ALDA"

Esta tarde, a las siete y media, en el colegio mayor «Julio Ruiz de Alda», pronunciará una conferencia sobre el tema «La música en el siglo XIX» don Mariano Baselga Mantecón, doctor en Derecho y licenciado en Filosofía y Letras, alumno de la Escuela Diplomática y colegial del mayor «César Carlos», de Madrid.
Acompañará su disertación con ilustraciones grabadas en microsurco, de música de Scialti, Falla, Albéniz y Granados.
Patrocina el acto la Delegación provincial de Información y Turismo.

CONFERENCIA DE LA SEÑORITA ALARMA EN ACCION CATOLICA

Continuando el ciclo de conferencias que bajo el tema «La personalidad de la mujer» viene desarrollando la Delegación de Acción Católica, la señorita Isabel Alarma pronunció el lunes la tercera de sus disertaciones, que constituyó un señalado éxito, como las anteriores.

Expresó cómo siendo la mujer hija de Dios, tiene igual destino que el hombre, constituyéndose su dignidad esencia de su vida. Habló sobre la orientación de la mujer en la vida moderna, que con sus múltiples adelantos y nuevas costumbres tanto influye en la vida general de la Humanidad y en la privada del individuo, y terminó diciendo que para salvar a la mujer, para desarrollar su personalidad, es necesario prepararla para que viva siempre en gracia.

La numerosísima concurrencia que llenaba el salón de la parroquia de San Bartolomé aplaudió y felicitó calurosamente a la señorita Alarma.

Marte, más cerca que nunca

CIUDAD DEL CABO, 16 (EFE).— Un grupo de astrónomos americanos se trasladará el próximo mes de junio a Bloemfontein, capital del Estado de Orange, fecha en que el planeta Marte estará exactamente sobre dicha ciudad, al realizar su órbita la mayor aproximación a la Tierra en el término de cien años.
Las investigaciones están patrocinadas por la Sociedad Nacional Geográfica y el Observatorio de Lowell, en Arizona.

Había matado a su esposa antes de volver el arma contra sí

Ha fallecido el protagonista del sangriento suceso de Cobatillas

En el sanatorio de Nuestra Señora de la Fuensanta falleció, a las dos de la madrugada, Juan Antonio Mendoza Otón, de cincuenta y siete años, vecino de Cobatillas, quien, como ya informáramos ayer, había tratado de poner fin a su vida, en aquel pueblo, disparándose un tiro en la boca.
Hoy podemos ampliar detalles sobre el suceso, que es aún más trágico de lo que se suponía, por volver el arma contra sí, había muerto a tiros a su esposa, Concepción Espin Ramón, de veintiocho años.

tándola y volviendo después el arma contra sí.
El móvil del doble crimen ha sido los celos, habiendo causado la tragedia profunda impresión en Cobatillas, donde el matrimonio era muy conocido y estimado.

Premio "Ejército", de periodismo del mes de marzo

De las primeras diligencias instruidas por la Guardia civil de Santomera, a cuya jurisdicción corresponde Cobatillas, se deduce que Juan Antonio manifestó, a Concepción, el día de autos, que salía de viaje para Alicante. No lo hizo así, sino que poco después regresó a su domicilio, sito en la calle de Murcia, 5, y sacando a su mujer a la carretera, por la parte posterior de la casa, le hizo varios disparos de pistola, matándola y volviendo después el arma contra sí.

El premio "Ejército", de periodismo, para el mes actual, versará sobre el tema "Ya vienen los quintos..."

La extensión de cada artículo será de cinco cuartillas, a doble espacio, por una sola cara.

El importe del premio se fija en 500 pesetas.

Los trabajos, que deberán dirigirse al Estado Mayor Central del Ejército ("Recreo Educativo del Soldado") serán enviados hasta el 5 de abril, en un sobre cerrado, en cuyo exterior figurará un lema, a elección del autor, acompañado de otro sobre, también cerrado, con el mismo lema en su exterior, y en cuyo interior figurará el nombre y dirección del autor.

De éstos sólo se abrirá la plica que resulte premiada, a juicio del Jurado correspondiente.

No se devolverán los originales ni se mantendrá correspondencia.

Al estar estos artículos destinados a ser difundidos entre los soldados, exige que los autores procuren que el lenguaje empleado en ellos sea apropiado para los lectores que se indica.

Música

Ciclo de conciertos, a cargo de la pianista Conchita Rodríguez

Hemos omitido el comentar diariamente las actuaciones de la gran concertista Conchita Rodríguez en nuestro Conservatorio por que el análisis parcial hubiera roto los fines de unidad, que se pretendían, a saber: la exposición de las treinta y dos "Sonatas" de Beethoven. Pero, extinguida ayer la última nota, y con ella las maravillosas pulsaciones de Conchita Rodríguez sobre el "pleyel", nos debemos gustosos, no sólo a la cotidiana labor de la crítica musical, sino a la que merece la intérprete, difícil de reflejar conforme a sus excepcionales cualidades. En efecto, esta concertista es excepcional y nos induce a pensar cuánto esfuerzo, cuánto sacrificio y cuántas horas habrá puesto al servicio de su talento y musicalidad para lograr una dicción tan exacta como la que ha vertido en el Conservatorio.

Todas las "Sonatas" llevaron consigo justicia, honradez interpretativa y precisa expresión, sin modificaciones ni concesiones personales que tanto abundan en este arte, pretendiendo la mayoría de las veces, "mejorar" lo escrito; y supo impregnar a las mismas de una sensación de belleza que el público captó desde el primer momento, aplaudiendo con el mayor entusiasmo la labor de la gentil pianista.

Quédese constancia a Conchita Rodríguez de que el auditorio que asiste a los conciertos en Murcia, y que sabe como nadie juzgar los valores musicales, guardará de ella el grato recuerdo de las cosas que no se desean olvidar.

CONCURSOS PERIODÍSTICO Y FOTOGRAFICO, EN JEREZ

Con motivo de la "Semana del Caballo", que se celebrará en Jerez, organizada por el Real Jockey Club de aquella ciudad, y a fin de estimular los trabajos periodísticos sobre temas del caballo y de reconocer el esfuerzo que Jerez realiza para la defensa del deporte hipico y de la riqueza ganadera caballar, se convoca un concurso para premiar el mejor artículo o colección de artículos que directa o indirectamente traten del caballo. El premio será de cinco mil pesetas y un viaje a Jerez, con estancia en dicha ciudad durante la "Semana del Caballo en Jerez".
Los trabajos deberán remitirse a "Semana del Caballo en Jerez", sección de Propaganda (Ayuntamiento), hasta el día 25 de abril.
También se convoca un concurso de fotografías exaltadoras del caballo, con premios de 500 a 3.000 pesetas, más uno especial de copa de plata y diploma.
Para más detalles, diríjase a la entidad organizadora.

¡TRABAJADOR!

¿Has pensado que el camarada a favor de quien emites tu voto puede representarte no sólo en el Sindicato, sino en las Cortes Españolas, como procurador?

ANUNCIOS ECONÓMICOS

TÍMBRE DEL ANUNCIANTE: hasta 10 palabras, 25 céntimos; de 10 a 50 pesetas, 50 céntimos por anuncio.

COMPRAS

RECORTE de papel compra de archivo, guillotina blanco y residas de harpitera. "Vasco Papelera". Paseo Colón, 16, San Sebastián.

DEMANDAS

COCINERA se necesita, pagaría muy bien. Razón: Calvo Socio 6, segundo. Teléfono 2592. Murcia.

VARIOS

JOSE ANTONIO MOLINA MOLINA, agente de CAMPSA en Blanca, comunica a su distinguida clientela y demás señores del ramo del transporte por carretera que dispone de un servicio permanente, rápido y esmerado, de gasolina y gas-oil, en bruto y filtrado, lubricantes y demás accesorios de limpieza del automóvil.

VENTAS

Según lo dispuesto en

la legislación vigente, ningún artículo usado podrá venderse a mayor precio del 60 por 100 del señalado en la tasa.

FRILLADORAS Angles Tipo A: produc. en trigo, 5.000 Kg. Tipo C: produc. en trigo 10.000 Kg. Industriales Siderúrgicas, S.A.P. de Colón, 2 Barcelona.

VENDO comedor nuevo salien buen estado. Razón: Puerta Nueva, 15, segundo.